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令和元年第２回東海市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時        令和元年（２０１９年）６月１９日 

              開会 午後１時３０分 

              閉会 午後２時０５分 

 

２ 開催場所        ６０３会議室 

 

３ 出席者 

教 育 長          加 藤 千 博 

委  員          木 原 鈴 江 

委  員          秋 田 祉 宏 

委  員          秋 葉 みどり 

委  員          堤   光 彦 

委  員          久 野 友 士 

 

４ 欠席委員           なし 

 

５ 委員以外の出席者        なし 

  

６ 説明のため出席した者 

  副教育長       宗 近 美佐子 

  教育部長          江 口 貴 子 

  次長兼スポーツ課長     西 山 聖 治 

芸術劇場館長兼芸術総監督  安 江 正 也 

学校教育課長        河 村 朋 大 

学校教育課統括主幹     中 島 達 也 

学校教育課主任指導主事   新 美   勲 

学校教育課指導主事     椙 江 竜 秀 

学校教育課指導主事     高 橋 佳 史 

教員研修センター所長    明 壁 啓 純 

給食センター所長      浅 井 春 代 

社会教育課長         田 眞理子 

  文化センター館長      末  裕 代 

中央図書館長        片 岡 紀美子 

  青少年センター所長     加 藤   浩 

芸術劇場管理課長      伊 藤 孝 英 

文化芸術課長        桜 井 正 志 

文化芸術課統括主幹          正 城 彰 一 

 

 

７ 会議書記 

学校教育課主幹       石 松   勝 

  学校教育課主任       礒 谷 未 来 
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８ 議事日程        別紙日程のとおり 

 

９ 傍聴人         なし 

 

10 協議概要 

 

教育長（加藤 千博） 

  ただいまから、令和元年第２回東海市教育委員会定例会を開会いたしま

す。 

  本日の議事日程については、あらかじめ配付いたしました日程表のとお

り進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。  

これより会議に入ります。 

 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

 日程第１、「前回議事録の承認」を議題といたします。お諮りいたしま

す。本案については、承認することに御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、「前回議事録の承認」については、

承認されました。 

 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

 日程第２、「報告」を議題といたします。 

   

教育長（加藤 千博） 

  報告のある委員はいらっしゃいますか。  

 

教育長（加藤 千博） 

  ないようですから、これをもって「報告」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第３、承認第２号、「損額賠償の額の決定及び和解に関する専決

処分について」を議題といたします。 

学校教育課長から提案理由の説明を求めます。 

 

学校教育課長（河村 朋大） 
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  （資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

 これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。  

   

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。  

  これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり承

認することに御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、本案は､原案のとおり承認されました。 

 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

日程第４、「その他の報告事項」を議題とします。  

  から について、担当課長から順に報告を求めます。  

 

学校教育課主任指導主事、教員研修センター所長、給食センター所長、 

社会教育課長、文化センター館長、次長 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。  

 

３番委員（秋葉 みどり） 

  平洲祭について、舞鶴雪さんの歌を復活して行った経緯と、次年度以降

も舞鶴雪さんの歌を行っていく予定なのか教えてください。  

 

社会教育課（ 田 眞理子） 

  毎年平洲祭前日の前夜祭で披露を行っていました。市制５０周年の節目

で神明社での披露を行いました。来年度以降の平洲祭での披露は行いませ

ん。 

 

１番委員（木原 鈴江） 

  平洲祭について、当日の服装を気にしている方がいました。正装での参

加者が多いなか、普段着の参加者が、肩身が狭いと言っていました。ご案

内の時、服装のことを伝えてみてはどうですか。 
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社会教育課長（ 田 眞理子） 

  来年度は、服装のお知らせを行います。 

 

２番委員（秋田 祉宏） 

  学校プール開放事業について、昨年度の報告で熱中症対策として急きょ

プール開放時間を短縮したことで、プールの臨時休場の基準がないので次

年度に向けて臨時休場の基準の設置、熱中症対策の検討が必要とありまし

た。今年度のプール開放に向けての対策はどうなりましたか。 

 

次長（西山聖治） 

  国、県からプール開放の基準が示されてから検討する予定でしたが、基

準が示されていません。その日の予想気温での判断が難しく、昨年のよう

に猛暑の場合、昨年同様午前のみの開放にする予定です。 

 

２番委員（秋田 祉宏） 

   プール開放の基準がないとのことですが、事前に開放時間が短縮され

るなど、利用者が困らないように周知してください。  

 

次長(西山 聖治) 

  気温と気象条件によってプール開放を中止するなど広報の方法を検討し

ます。  

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

  続いて から まで、担当課長から順に報告を求めます。  

 

青少年センター所長、中央図書館長、管理課長、学校教育課指導主事、次長  

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。  

 

５番委員（久野友士） 

  定例スポーツ推進委員会について、今回のミニテニス大会で経験者は経

験者同士、未経験者は未経験者同士での試合で、参加者に配慮した新しい

取組みでとても良かったと思います。ミニテニスの日の内容は何ですか。 

 

次長（西山聖治） 

  富木島中学校で月 2 回に誰でもミニテニスができる場所を提供していま

す。スポーツ推進委員はミニテニスを普及させるためにイベントや事業展
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開をして力を入れています。 

 

４番委員（堤 光彦） 

  定例スポーツ推進委員会について、ミニテニスは毎年ケガ人が出ていま

す。運動不足の参加者にとってミニテニスは妥当ですか。  

 

次長（西山聖治） 

  ミニテニスを行う前に、準備運動でストレッチを行いました。スポーツ

推進委員と対策を話し合った結果、ストレッチよりもラジオ体操など体を

動かす準備運動に改善していきます。 

 

４番委員（堤光彦） 

  不登校対策協議会について、適応指導教室と健康推進課や女性・子ども

課と連携を取ったとしていますが、具体的にどんなことですか。  

 

学校教育課指導主事（椙江 竜秀） 

  健康推進課が別の要件でその家庭を訪問し、その家族に不登校の児童が

おり適応指導教室を勧め、適応指導教室にも健康推進課から連絡をしまし

た。その後学校とも連携をとり適応指導教室へ通うことができるようにな

りました。 

  今後もいろんな家庭と関わることのある健康推進課や女性・子ども課と

連携をとって、不登校の児童生徒に適応指導教室を勧めていきます。 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

その他について、何かありますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって終結いたします。 

  以上で「報告事項」を終わります。 

 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

 以上をもって、今回定例会に付議された案件の審議は全部終了いたしま

した。 

  これをもって、令和元年第２回東海市教育委員会定例会を閉会いたしま

す。 

 


